

Publié le 21 juillet 2016

Tourisme : Jacques Chiron rencontre Mathias Fekl

Le 12 juillet, dans les salons du Sénat, Jacques Chiron a rencontré Mathias Fekl, secrétaire d'État au commerce extérieur et à la promotion du tourisme, afin de lui présenter la Fédération des Epl et plus particulièrement le réseau des Epl de tourisme, culture et loisirs. Il était accompagné de Sylvie Rouillon-Valdiguié, vice-présidente de Toulouse métropole et présidente de la commission Tourisme, Culture et Loisirs de la FedEpl.



L'importance en nombre des Epl des 3 secteurs (près de 300), la diversité des métiers du tourisme, de la culture et des loisirs ainsi que la dynamique des créations au cours de ces dernières années ont été abordées lors de cette entrevue. La brochure de présentation du réseau des Epl de tourisme, culture et loisirs, support de l'entretien, lui a été remise.

Jacques Chiron a également convié **Mathias Fekl** à participer à l'atelier dédié au tourisme le 13 octobre prochain au [Congrès des Epl](#) qui se déroulera à Marseille.

À cette occasion, la Fédération des Epl a affirmé sa volonté de continuer à représenter les Epl au sein des diverses commissions et rencontres organisées par le ministère, et notamment la **Conférence nationale du tourisme** (octobre).

Enfin, **Sylvie Rouillon-Valdiguié** a fait part de la méconnaissance dans les territoires de l'attribution de l'État d'une enveloppe d'un milliard dédiée au tourisme, via la Caisse des dépôts. Une réunion d'information sera organisée prochainement par la Fédération des Epl à destination des Epl de tourisme, culture et loisirs.